
Réunion du comité du vendredi 9 juin 2017 à 19 h 
 

17 membres présents : Denis, Lothar, André, Jacky, Eddie, Daniel, Maxime, Iliah, Cyril, 

Eugène, Pascal, Fabienne, Fernande, Lily, Marc (nouveau coach U 13), Thierry (nouveau 

directeur sportif), Emilien. 

 

1) Bilan du week-end du 27 et 28 mai, avec le classement de chaque équipe : 

 

Les Féminines ont gagné 1-0 contre Lorquin. 

Elles terminent 3
ème

. 

Commentaire : Bravo, en progrès. 

 

La A a gagné 11-4 contre Eblange. 

Ils terminent 1
er

. 

Commentaire : Félicitations. 

 

La B a perdu 4-2 contre Porcelette. 

Ils terminent 3
ème

. 

Commentaire : Dommage, on aurait pu mieux faire. 

 

Les U 17 1 ont gagné 2-0 contre Hellimer. 

Ils terminent 1
er

. 

Commentaire : Bravo. 

 

Les U 17 2 ont fait forfait général. 

Commentaire : Dommage, on avait crée l’équipe 2 pour que tout le monde puisse jouer. 

 

Les U 15 ont perdu 3-0 par forfait à Freyming. 

Ils terminent 2
ème

. 

 

Les U 13 1 ont perdu 3-2 contre Créhange Faulquemont. 

Ils terminent 7
ème

. 

Commentaire : Ils restent maintenus. 

 

Les U 13 2 ont perdu 9-1 contre Porcelette 2. 

Ils terminent 9
ème

. 

Commentaire : pas terrible. 

 

2) Le lundi 5 juin, la A a gagné 6-1 à Vahl Ebersing en coupe de Moselle. 

Commentaires : rien en face, mais peu mieux faire. 

On ne retient que le résultat, on est qualifié. 

 

Match extraordinaire à Solgne 3-3. 

 

3) Les U 13 vont s’inscrire au tournoi à Hochwald le samedi 26 août. 

 

4) Samedi 10 juin, à 13h30, journée nationale U 9 à Longeville. 

27 équipes. 

 

5) Samedi 17 juin, à 14h30, les U 15 jouent un match amical à Longeville. 



 

 

6) L’Europa Cup a été annulée. 

 

7) Week-end du 24-25 juin : « Tout Longeville joue au foot ». 

 

8) Samedi 1
er

 juillet : Assemblée Générale de la Ligue. 

 

9) Dimanche 2 juillet : Assemblée Générale du FCL à 10h. 

 

10) Tour de table : 

 

Thierry voudrait avoir des informations sur le club, organiser une réunion avec les éducateurs. 

Discuter avec les éducateurs et les jeunes. 

 

Lothar : Toutes les infos sont sur le site footéo. 

 

Denis : ça se réorganise. 

Trouver un système pour que les gens du comité puissent communiquer entre eux. 

 

Eddie : informer. 

Bienvenue à Thierry. 

 

Lothar : Est-ce qu’on engage une équipe U 19, U 18 ? 

Les Féminines en Ligue ou en District ? 

Avant d’engager les équipes, attendre Olivier. 

 

 

 

Prochaine réunion de comité : vendredi 16 juin 2017. 


